
 
 

Protokollauszug 
aus der 

14. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Finanzen  
vom 18.11.2015 

 
öffentlich 
Top 4.2.2 Realisierung Radweg Stern-Schlaatz und Fortführung zur Innenstadt 

15/SVV/0771 
vertagt 

 
Herr Heinzel stellt die Vorlage vor. 
 
Herr von Einem, Sachbearbeiter Bereich 461 – Verkehrsentwicklung/ Radverkehrsbeauftragter, 
trägt die Anschauung der Verwaltung dazu vor. 
 
Die Vorlage wird zurückgestellt. 
Die Stadtverordnetenversammlung mögen beschließen: 
 
zu prüfen, wie der mit Planung und Bau für das Haushaltsjahr 2015/2016 vorgesehene Geh- 
und Radweg Stern-Schlaatz, 
 
1. nicht nur bis zur Nutheschnellstraße, sondern auch tatsächlich bis zum Schlaatz geführt 

werden kann, indem die Engpässe an der Brücke über die Eisenbahn entlang der Nu-
theschnellstraße und an der Brücke über die Nuthe für Begegnungsverkehr mit Radfah-
rern und Fußgängern ertüchtigt werden oder eine alternative Routenführung erfolgt; 
 

2. der Geh- und Radweg bis in die Innenstadt fortgeführt werden kann, indem entlang der 
Nuthe der weitere Ausbau zwischen Horstweg und Friedrich-Engels-Straße erfolgt. 

 
 
Der Stadtverordnetenversammlung ist über das Ergebnis der Prüfung bis zum Ende des  
1. Quartals 2016 zu berichten. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung:  
Ablehnung:  
Stimmenthaltung:  

 
 


